

## Standard and Poor's recortó la expectativa de crecimiento para la economía mexicana

MARTIN CARMONA: Pues Standard and Poor's recortó la expectativa de crecimiento para la economía mexicana en este 2019 de 1.6, que era el pronóstico anterior, lo bajó a 1.3 por ciento y para el 2020 también fue recortado de 1.9 a 1.8 por ciento.

La continua caída en la producción petrolera y el debilitamiento del sector servicios son los principales factores detrás de la desaceleración del ritmo de crecimiento de 2 por ciento en el 2018, indicó la calificadora, agregando que los asuntos políticos internos, así como la continua incertidumbre sobre los aranceles al comercio reducirán el crecimiento económico de nuestro país en este año, dijo la agencia calificadora.

Y esto también se confirmaba con la encuesta que presentó el Banco de México ayer durante la mañana, que aplica con analistas del sector privado, donde también hubo una reducción en los pronósticos de crecimiento económico. En la encuesta correspondiente a junio pasó de 1.3 por ciento que se tenía en mayo, en los resultados de la encuesta aplicada en junio, bajó a 1.13 por ciento, también hay un descenso en las estimaciones de los analistas consultados por el banco central.

Habrà menor crecimiento económico desafortunadamente para este 2019.